

El Ayuntamiento se adhiere a la Red de Ciudades por la Bicicleta que permite sumarse al sistema de Biciregistro

01-03-2018 | Seguridad Ciudadana



El Biciregistro es un sistema Informativo nacional de registro de bicicletas, propiedad de la Red de Ciudades por la Bicicleta que cuenta con la participación de la Dirección General de Tráfico y de distintos Ayuntamientos españoles, que ofrece un sistema de identificación de bicicletas que posibilita la recuperación de aquéllas que hayan sido sustraídas.

El Biciregistro incluye el registro voluntario de bicicletas a través de la web biciregistro.es asociado a un sistema de búsqueda de bicis en el que desempeñan un papel fundamental el "listado de bicicletas desaparecidas" y el "listado de bicicletas localizadas". La disminución de robos se logra gracias a un registro normalizado y único para cada bicicleta, que recoge todos los datos en un listado a nivel nacional, e identifica cada una de las bicis a través de unas pegatinas de registro, pudiéndose reforzar con un marcaje físico opcional complementario y aconsejable.

Una vez adheridos a la RED – previo abono de 600 euros al año como cuota de pertenencia siendo gratuita para este primer año 2018- los vecinos de Tudela que quieran inscribir sus bicicletas en el Biciregistro de la Red de Ciudades por la Bicicleta, deberán abonar 7 euros por bici e inscribir sus datos en la página web de la Asociación. Posteriormente deberán pasar por el Cuartel de la Policía Local (Centro de Validación) para que se les facilite un código de registro.

Este código aparecerá en las 4 pegatinas fabricadas en material de muy difícil extracción que, en caso de agresión, deja el código grabado en el bastidor, visible bajo luz ultravioleta para que las coloquen en su bici.

El Registro de Bicicletas dificulta el comercio ilegal y posibilita la recuperación de una bicicleta robada o extraviada, todo ello a través de las herramientas que se ponen a disposición en la web biciregistro.es, ya que todos pueden comprobar si una bicicleta está registrada o no y dejar información en el historial. Esta funcionalidad es muy importante para favorecer la colaboración de las fuerzas y cuerpos de seguridad y de talleres y tiendas de bicicletas.

La Red de Ciudades por la Bicicleta es una asociación nacional compuesta por 100 socios que representan a más de 500 municipios de todo el país y que está en pleno proceso de ampliación. El objetivo principal de esta Red es la promoción del uso de la bicicleta a través de distintas actuaciones:

- Impulsar iniciativas para conseguir que el desplazamiento en bicicleta sea más seguro.
- Intensificar la promoción de la bicicleta y desplegar su potencial.
- Incrementar las infraestructuras para el uso de la bicicleta.
- Defender el potencial de la bicicleta como vehículo silencioso, limpio, asequible y sostenible ante la opinión pública.